

Comunicado 71/2023

Fiscalía retira drogas y armas de las calles de San Juan del Río

- Hay 13 personas detenidas
- Estas acciones de seguridad permitieron el aseguramiento de drogas y armas

Esta mañana, la Fiscalía General del Estado realizó 11 actos de investigación de cateo para el retiro de drogas y armas, para disuadir la comisión de delitos, en el municipio de San Juan del Río. Resultado de los actos policiales, se detuvo a 13 personas, quienes están puestas a disposición de la autoridad correspondiente.

Las carpetas de investigación se iniciaron por denuncias anónimas realizadas por habitantes del municipio. Al constatar los hechos, se solicitó y obtuvo de Juez de Control la orden de cateo, para su cumplimiento solicitamos colaboración institucional de la Policía de San Juan del Río y la Policía Estatal.

Resultado de ello, se aseguraron 4 armas de fuego, más de 200 dosis de droga y dos motociclistas con alteraciones en sus números de identificación.

Los actos de investigación que se realizan en San Juan del Río, continuarán para retirar las drogas de las calles del municipio, para la paz y seguridad de todas un todos sus habitantes.